
Buruaga 
promete atajar 
el problema
de los derribos
esta Legislatura

Las CCAA, en pie de guerra 
por el plan para condonar
la deuda a Cataluña 

Ferroatlántica enciende 
uno de sus hornos 

El planteamiento de que el Gobier-
no central asuma parte de la deuda 
del Fondo de Liquidez Autonómica 
(FLA) de Cataluña a cambio de un 
posible pacto para lograr el apoyo 
de los partidos independentistas a 
la investidura de Pedro Sánchez 

ha provocado el recelo de varias 
comunidades autónomas de dis-
tinto signo, que han advertido de 
posibles «prebendas» y reclaman 
que no haya agravios en la reforma 
del sistema de financiación auto-
nómica. P16-17

El Gobierno regional reivindicará compensar a las electrointensivas
de Cantabria por las emisiones indirectas de CO2

Pedro Sánchez se 
abrió un nuevo fondo de 
inversión de 81.000 euros P18

Jorge Pombo, sobre el 
estado del Racing: «Sólo 
falta marcar goles» P30

Velasco exige 
más Policía en 
Santander tras
el repunte de la 
criminalidad
en la ciudad P9

sucesos
José Sáenz de Buruaga,afirmó 
que el medio millar de viviendas 
sobre las que pesa sentencia de 
derribo no son «una preocupa-
ción más» ni «un problema cual-
quiera» para el nuevo Gobierno 
del PP, sino «una prioridad», por 
lo que se comprometido a solu-
cionar esta situación a lo largo 
de la presente legislatura. Así lo 
manifestó ayer en una rueda de 
prensa que ha ofrecido junto al 
consejero de Fomento, Rober-
to Media, y al presidente de la 
Asociación de Maltratados por 
la Administración, Antonio Vile-
la, tras mantener un encuentro 
con miembros de este colecti-
vo, que engloba a los afectados 
por los derribos. «Esta legisla-
tura tiene que marcar un antes 
y un después también para los 
afectados por las sentencias de 
derribo. Vamos con 20 años de 
retraso. Por lo tanto, no se pue-
de seguir perdiendo el tiempo. 
Se acabaron las excusas», dijo 
Buruaga. P2-3

La fábrica de Ferroatlántica de 
Boo de Guarnizo retomó ayer la 
actividad, que tenía parada desde 
el 3 de mayo, al volver a encen-
der uno de sus cuatro hornos, con 
la previsión de tenerlo en mar-
cha durante tres meses. Este hor-
no arrancó ayer a las 8.00 de la 

mañana tras tres meses sin acti-
vidad que la Dirección anunció a 
los trabajadores sin tener fijada 
una fecha de reapertura. Por su 
parte, el consejero de Industria, 
Eduardo Arasti, valoró positiva-
mente la noticia de la reapertu-
ra de uno de los hornos, aunque 

mostró su «preocupación» por la 
situación del sector de las elec-
trointensivas y avanzó que el Go-
bierno regional va a reivindicar 
que se compense a las industrias 
de Cantabria por las emisiones 
indirectas de dióxido de carbo-
no (CO2). P5

La fábrica, situada en Boo de Guarnizo, llevaba parada desde el pasado 3 de mayo. / r. zubElzu
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Este Gobierno «ha avanzado más en quince
días que el anterior en los últimos cuatro 
años», defiende la nueva jefa del Ejecutivo 
regional tras reunirse con los afectados
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Luis Landero: «Siempre
he tenido mucha 

inquietud por contar» P37
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precio 1,80 

Cien detenidos
en la mayor
estafa electrónica 
con más de 1.000 
denuncias solo
en Cantabria P7


